



## Estos dos perfiles ahora son el objetivo del partido guinda, quien buscó arrebatárles sus senadurías

La oposición tendrá en Lilly Téllez y Ricardo Anaya a sus principales líderes mediáticos y políticos para construir al candidato que los represente en las elecciones del año 2030.

Tras el fracaso de Xóchitl Gálvez, ahora estos dos personajes serán impulsados por el PAN en una administración donde lo único que tendrán es espacio en tribuna, trabajo en la calle y entrevistas en medios.

Las impugnaciones, acusaciones y peleas entre oposición y gobierno son *el pan de cada día*. El foco sigue en la sobrerrepresentación, especialmente en la Cámara de Diputados, ya que a pesar de las objeciones, Morena y aliados obtendrán mayoría calificada.

Tanto PAN, PRI y MC aseguran se mantendrán firmes desde el Senado, donde ayer los experiodistas Araceli Saucedo y José Sabino Herrera se sumaron a la bancada de Morena, lo cual es un golpe *letal* a la oposición, como si algo les faltara.

La cuarta transformación está a un sólo escaño de tener mayoría calificada también en la



PUENTE POLÍTICO

## ANAYA Y LILLY: PLAN 2030

LAURA PUENTE  
COLABORADORA  
@LAURAPUENTEEN

Cámara alta, esto representaría control total del Congreso de la Unión.

Son Lilly Téllez y Ricardo Anaya quienes representan una posibilidad para el 2030. La experiodista fue un perfil controversial en tribuna, incluso ya amenazó con hacerle *la vida de cuadritos* al próximo presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña. El excandidato presidencial y constante crítico del obradorismo regresará también como senador, según aseguran en la cúpula panista, es más por necesidad económica, que por gusto, pues en su autoexilio se terminó sus ahorros.

Estos dos perfiles ahora son el objetivo del partido guinda, quien buscó arrebatárles sus senadurías, al alegar que sus plurinominales fueron inelegibles.

El representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, indicó que ninguno cumple con los requisitos legales para ocupar su escaño. De Ricardo

asegura es prófugo de la justicia y de Lilly, que no tiene un "modo honesto de vivir". El TEPJF ha sido *blanco* de cuestionamientos por parte de analistas y ante la gran cantidad de impugnaciones, los magistrados han actuado de forma

*"Ambos están tan acostumbrados a ser perseguidos y estar en contra del gobierno, que posiblemente lleguen con discursos más agresivos".*

imparcial y apegados a la ley con todas las diferentes fuerzas políticas. A estas alturas es complicado que proceda dicha impugnación, pero la advertencia por parte de Morena está dada.

Es en tribuna donde la oposición y perfiles como Anaya y Téllez

pueden *robar cámaras*. Estos personajes están tan acostumbrados a ser perseguidos y estar en contra del gobierno, que posiblemente lleguen con discursos más agresivos en comparación a sus compañeros militantes.

Es aquí donde la oposición intentará recuperar algo de terreno. Tal vez por ello para los guindas estos personajes son tan incómodos. La 4T ganó en las urnas y no piensa perder en el discurso.